

HABITANTES DE TULTITLÁN RECURRIRÁN AL IEEM

Vecinos acuerdan revertir nombre de la colonia 4T

Habitantes de El Paraje y Fimesa 1, 2 y 3 recaban firmas para presentar la solicitud al órgano electoral; reiteran que nadie los consultó para modificar la nomenclatura

ALEJANDRA REYES

La mañana de este domingo, alrededor de 100 vecinos de las colonias El Paraje y Fimesa 1, 2 y 3, en Tultitlán, votaron, a mano alzada, para que se revierta el cambio de nombre de Cuarta Transformación a su colonia y se regresen los nombres originales de las calles.

Además, acordaron juntar firmas para solicitar formalmente al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que lleve a cabo una consulta para apoyar su petición al ayuntamiento.

En la asamblea, un centenar de vecinos se reunieron con los abogados que los asesoran en este

proceso, entre ellos Iván Fuentes Vázquez. Tras dialogar durante varios minutos, votaron a favor de mantener su nomenclatura original, por lo que determinaron que a partir de este domingo una comisión recabara la firma de vecinos para que la lista acompañe el documento que se presentará al IEEM para pedirle que intervenga en la organización y avalar esta consulta.

En la asamblea, indicaron que el IEEM es la autoridad que tiene la experiencia para avalar un proceso de consulta como el solicitado.

Durante gran parte del día recabaron la firma de los vecinos hasta las 18:00 horas y comentaron con los medios de comunicación que informarán sobre la cantidad de

firmas recabadas para solicitar al organismo electoral local.

Vecinos de las cuatro colonias han mostrado su rechazo a que se cambie el nombre y la nomenclatura de las calles, porque nadie los consultó y porque la autoridad municipal ha pedido modificar documentación, como credencial de elector, recibos que sirven de comprobantes de domicilios, entre otros documentos, para poder pagar el predial y realizar trámites.

El pasado 9 de enero, vecinos enojados retiraron a la fuerza la nueva nomenclatura que instaló en las calles de las cuatro colonias para renombrarlas con nombres alusivos a la Cuarta Transformación.

Votan contra el nombre de colonia 4T

En asamblea ciudadana, residentes de Fimesa I, II y III rechazan el cambio de la nomenclatura

REBECA JIMÉNEZ Corresponsal
metropoli@eluniversal.com.mx

Tultitlán, Méx.— A mano alzada, en una asamblea ciudadana, cientos de vecinos votaron en contra de que su colonia se llame Cuarta Transformación —como lo designó el municipio— y aprobaron que la zona se siga llamando El Paraje Fimesa I, II y III donde habitan más de 5 mil 300 familias.

En la semana, luego de que los habitantes arrancaron la nomenclatura de las calles, porque están en desacuerdo en que lleven nombres como Tren Interocéanico o Trabajadoras Sociales, pues se les impuso ese ajuste, los inconformes acordaron realizar una consulta



REBECA JIMÉNEZ EL UNIVERSAL

En votación, habitantes ratificaron planteamiento de que mantendrán los nombres de las calles “aunque sea pintadas a mano”.

ciudadana donde participe el instituto electoral mexiquense.

Ayer, en una asamblea ciudadana, en votación, los habitantes ratificaron su planteamiento de que mantendrán los nombres de las ca-

lles “aunque sea pintadas a mano” en las que han vivido por cerca de tres décadas, como Pinos, Fresnos, Huizache, Copal y Colorín y rechazar los de Soberanía Energética, Aeropuerto Felipe Ángeles, cuya no-

menclatura afirmaron seguirán retirando para volver a colocar los letreros originales.

En el cruce de las calles Huizache y Copal, entre fríos e intensos vientos, cientos de vecinos firmaron una carta de acuerdo para promover un juicio de amparo en contra del cambio de nombre de su colonia, en sus tres secciones, en las que han vivido por décadas, por el de la Cuarta Transformación, así como para obtener la escrituración de sus predios.

Con el cambio de nombre de colonia y de calles están afectadas 2 mil 500 familias de Fimesa I, donde 90% ya cuentan con escrituras; mil 900 de Fimesa II y los habitantes de 900 lotes de Fimesa III, que aún no han escriturado sus propiedades, señaló el abogado Fuentes Vázquez.

Con el cambio ilegal y a sus espaldas “ya nos tiraron nuestra INE y en algunos casos escrituras”, señaló Lorenzo Lora, quien rechazó que los habitantes de El Paraje Fimesa I, II y III sean invasores. ●